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Acta No. 838 
 
En Montevideo, siendo las 10:00  horas  del  3 de agosto  de 2015, bajo la presidencia del Ing.Agr. 
Mario Pauletti, se reúne la Junta Directiva del Instituto Plan Agropecuario, en su sede de Bulevar 
Artigas 3802,  con la presencia de los siguientes miembros: Ings. Agrs. Gonzalo Bastos,  Jaime 
Gomes de Freitas y Sr. Pablo García. 
 
AUSENTES CON AVISO:    Dr. José Olascuaga 
                                            Ing. Manuel Béttega 
                                            Sr. Ignacio González                                      
                                               
 
ACTA ANTERIOR 
 
Se aprueba y firma el acta anterior. 
 
 
Previos 
 
Capim Annoni 
 
El Ing. J. Gomes de Freitas informa que participó del Foro técnico realizado en el IICA el pasado 
29 de julio para evaluar la situación de Campim Annoni. 
 
 

ASUNTOS ENTRADOS 
 
CAF - Boletín informativo. 
 
MGAP – Nota del Ing. Walter Oyhantcabal, convocando a un taller de validación de información 
recopilada  para correr el modelo  Gleam  FAO, el que se desarrollará en DILAVE el 6 de agosto 
próximo. 
Asistirá el Ing. Gonzalo Becoña.  Se solicitó además la presencia de los Ings. Italo Malaquin y 
Danilo Bartaburu. 
Se respondió  que  esta asistencia se coordine con los directores responsables. 
 
UTU – Invitación a Foro a desarrollarse el próximo 10 de agosto en Montevideo. 
 
Solicitud Escuela No. 13 – Rincón Sauce del Yi (Florida). 
 
MGAP – DIEA –  Información de reajuste  para  los créditos al  
Sector Agropecuario, del dólar y general de precios al consumo, correspondientes a junio 2015. 
 

INFORME PRESIDENCIA 
 
Gabinete Ministerial 
 
El Ing. M. Pauletti hace mención a la reunión de Gabinete Ministerial del pasado 21 de julio.   
. 
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Boletín de UFFIP 
 
El Ing. M. Pauletti hace referencia al Boletín enviado a Junta Directiva respecto a las actividades 
realizadas dentro del marco del Proyecto Mejora en la Sostenibilidad de la Ganadería Familiar del 
Uruguay. 
Se intercambian ideas sobre el tema. 
 
 
Unidad de Articulación y Proyectos 
 
Seguidamente entra en sala la Sra. Kiana Hernández, los Ings. Hermes Morales, Esteban Montes, 
Marcelo Pereira, Francisco Dieguez, el Sr. Federico Arias y  el Dr. Alejandro Saravia. 
 
A continuación cada integrante de la Unidad realiza una presentación vinculada a las actividades 
que desarrolla en la institución y se intercambias ideas al respecto. 
 
El Ing. M. Pauletti, en nombre de la Junta Directiva, agradece a los integrantes de la Unidad,  la 
información brindada. 
 
 
Siendo las 15:30 horas, se da por finalizada la sesión. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


